Fördern und fordern

Heinz Otto engagiert sich mit seiner Stiftung für gute Zwecke

um Glashütten zeigt seit der sonderes Förderprojekt Glashütten.

Vorsitzender des Stiftungsvorstandes ist Heinz Otto selbst, der die Einrichtung ins Leben rief nützige Einrichtungen und Vereine wohltätig unterstützte.

Diese reichten von der jährlichen Vergabe eines mit 500 Euro dotierten Förderpreises für örtliche Vereine und Organisaragender Weise um die Jugend- ten veranstaltet wurde. arbeit in der Gemeinde küm-

Ein außergewöhnliches En- oder der Jugendfördergemeingagement für die Region rund schaft (IFG) Neubürg 05. Ein be-Gründung im Dezember 2007 Stiftungen widmet sich dem Judie Heinz-Otto-Stiftung in gendtreff Glashütten und dem Jugendverein Fun 4 You.

Vielfache Hilfe

Bereits mehrfach in den Geund in den letzten Jahren zahl- nuss einer Förderung kam das reiche Projekte und gemein- Festival junger Künstler Bayreuth. So stand die Heinz-Otto-Stiftung hilfreich zur Seite beim Opernprojekt mit der Kinderoper "Tannhäuser" oder beim "Benimmkurs", der vom Festival Heinz Otto. gemeinsam mit der Allgemeinen tionen, welche sich in heraus- Freien Wählergruppe Glashüt- bei seiner Stiftung eingegange-

Jüngstes Beispiel für die Akmern, so im ersten Jahr nach der tivitäten der Heinz-Otto Stiftung gewachsenen Stifter Heinz Otto, Gründung an die Jugend des TSV war die Unterstützung des Pi- der sich 1991 in Hollfeld mit sei-Glashütten bis hin zur Förde- lotprojektes Notfalldefibrillator nem



Foto: Jenß

ne Spenden mit einsetzte.

Für den in Glashütten auf-Betrieb

Förderung von Erziehung, Ausund Fortbildung, Kultur, traditionellem Brauchtum, Sport- und Rettungswesen vor.

Gerne gibt Heinz Ott Einblick in die Rechtsform einer Stiftung, deren Finanzgrundlage das vom Stifter eingesetzte Privatvermögen ist, das in der Folge vom Stiftungsvorstand verwaltet und dem Stiftungszweck entsprechend eingesetzt wird. Die Aktivitäten sind laut Heinz Otto auf Glashütten und die Region Bayreuth ausgerichtet. Zu den weiteren Förderprojekten gehört die Unterstützung des Erziehungsprojektes "Sichere Ausbildung für Eltern - SAFE" der Beratungsstelle der Diakonie Bayreuth. Heinz Otto ist sehr daran gelegen, den Stiftungsgedanken bekanntzumachen, aber auch selbstständig um Spenden zu bitten. Seine Inirung der Jugendfeuerwehr, der am Feuerwehrhaus in Gollen- machte, hat der Stiftungszweck tiative sieht Otto unter dem BRK-Bereitschaft in Mistelgau bach, zu dem Heinz Otto auch hohe Priorität. Dieser sieht die Motto "Fördern und fordern". dj